



パンダ便り



2026年 2月発行

こんにちはパンダです。梅の花が少しずつ開き始め、寒さが厳しい中でも気持ちがホッコリとしますね。先月は感染性胃腸炎やインフルエンザB型、急な気温差からか体調不良になったお子さんに利用をしていただきました。寒さが厳しくなると、お子さんの体調管理にもおうちの方は気を使われますね。私たちスタッフもご利用のお子さんが、症状が改善していく様子を見て嬉しく思いながら、一日も早く元気になって欲しいという気持ちで、お預かりさせていただいている。

下痢が続く時の おしりのお手入れ どうしていますか？

胃腸炎で何度もおむつ交換をしていると、お子さんのおしりがおむつかぶれをおこして、赤くなってしまいます。おしりふきできれいに拭いたり、保湿クリームを塗っているのになかなかよくならない…なんてことはありませんか？

ゆるいうんちは水分が多いので、ふやけて蒸れやすくなりわずかな刺激でも沁みてしまいます。そんな時は

- シャワーでやさしく、短時間で汚れを洗い流した後に、刺激の少ない石鹼やボディソープを手のひらで泡立てて洗いましょう。
- 洗った後は柔らかいタオルを、押し当てるよう優しく拭いてあげてください。よく乾かしてあげてからクリームや保湿剤で保護してあげると、尚いいですね。



聞きたい！知りたい！



前日にしか予約できない時と、あらかじめ数日予約ができるときは、何が違いますか？

インフルエンザなどの出席停止期間がある病気については、療養期間が決まっているので、医師の診断により発症日からの数日間をまとめてご予約いただけます。

ただし、風邪などの発症に関しては、お子さんは回復力もある為、お預かりしてその様子を保護者と相談しながら、翌日の利用を検討させていただいている。



病気のお友達から、他の病気をもらってしまわなければ心配です

パンダでは、病院で書いていただく病状連絡票の指示に従って、お子さんが過ごすお部屋を決めています。感染症のお子さんは、他児との接触をしないようにとお医者様から指示が出ますので、安心してください。また各お部屋には感染症対策の為、加湿空気清浄機とオゾン発生器も設置しています。



Instagram 始めました



2026年1月からスタートしました。パンダの利用の仕方や、様子などをわかりやすく発信していきます。よろしくお願いします

利用について、わからないことがあります
お気軽にお尋ねください
090-1795-9595

